
Sono suor LAURA RIGHETTI    
 

sono nata a Parona. 

Sono suora Paolina dal 1961. 
 

Ho risposto alla chiamata del Signore 

perché questo mi dava orizzonti aperti, 

spaziosi, mi faceva sentire bene. 
 

In questo cammino sono stata aiutata 

dai sacerdoti della parrocchia don Marcello 

Pemigotto e don Mario Panozzo.  
 

La scelta dell' istituto delle Figlie di 

San Paolo è stata per la mia passione per la lettura e sopratutto è 

stato l'amore alla PAROLA DI DIO dalla quale ho ricevuto molta luce. 
 

Il mio ordine è stato fondato ad Alba dal Beato Giacomo 

Alberione nel 1915. Facciamo parte di un insieme di Istituzioni da lui 

fondate, che costituiscono la Famiglia Paolina. 
 

Ad un certo punto della mia vita mi sono fatta una domanda "perché 

non impegnare la vita per il Vangelo?" 
 

E poi mi era piaciuta la modalità delle Paoline di portare il Vangelo a 

tutti. 
 

Il nostro Carisma è quello di parlare cristianamente di tutto ( parole di don 

Alberione) e di arrivare a tutti con i mezzi più celeri ed efficaci. 
 

Quindi il mondo della comunicazione è il nostro campo e la nostra modalità 

di apostolato. 

 

Suor Laura Righetti 
 

 

 


